
2024年12月東京HDIネットワーキングフォーラム 　アンケート集計結果のご報告

ご参加者様からいただいたコメントの一部を紹介いたします

アンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。

皆さまの貴重なご意見を今後の運営に反映して参りたいと考えております。

◆2025年のHDIネットワーキングフォーラムは、下記開催予定です。

1月 23日(木) 14:00～16:30 オンライン

1月 29日(水) 14:00～17:00 福岡

※スケジュールは都合により変更となる場合がございます。

メンバーの皆さまのご参加を心よりお待ちしております。

0% 20% 40% 60% 80% 100%

プログラム全体について満足できた

「HDI格付けベンチマーク結果報告」の内容は良かった。

セッション「“ベスプラ”を起点とした、選べない時代の人財マネジメントのカタチ」の内容は良かっ

た。

ラウンドテーブルでは有益な情報を得ることができた。

アンケート各項目の数字評価

非常にそう思う そう思う そう思わない 全く思わない

～ プログラム全体について ～

「みずほ証券様の発表もラウンドテーブルディスカッションも

当社にとって非常に有意義なものでした」

～“ベスプラ”を起点とした、選べない時代の人財マネジメントのカタチ～

「コンタクトセンターの重要性を社長メッセージで公開していることに感動しました。」

「ベストプラクティス」がすばらしく、同じような取り組みは難しいものの、

部分的に参考にさせて頂きたいとおもいました」

～ ラウンドテーブルディスカッション ～

「業界に偏りがなく、いろいろな方と意見交換ができてとても刺激を受けました。」

(テーマ:AI活用)

「参加者の皆さんから親切にアドバイスいただくことができました。」

(テーマ:従業員体験)

～ HDI格付けベンチマーク結果報告～

「業界が異なっても参考となる重要なポイントがいくつもありました」

「業界毎の傾向が参考になりました」


